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令和４年度  第１０回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和5年1月25日（水）13:30～14:00 

 

２ ところ   大垣市日新地区センター 1階会議室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、伊東学校教育課長、 

伊藤教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

橋本図書館長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第５９号  大垣市奥の細道むすびの地記念館企画展示委員会委員の委嘱に 

ついて 

議第６０号  大垣市教育総合研究所運営委員会委員の解職及び委嘱について 

議第６１号  大垣市の文化財の指定に関し諮問を求めることについて 

議第６２号  第32回大垣市少年スポーツ賞表彰候補者について 

 

報告事項  

１ 小中学校の卒業式について 

２ 「全国学校給食週間」パネル展の開催について 

３ 寄附採納について 

４ 大垣市学校評議員について 

 

連絡事項  

  １  人権啓発講演会について           （社会教育スポーツ課） 
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開会 13:30 

発言者 発言内容 

細江  教育

長 

ただいまより、令和4年度第10回定例教育委員会を開催します。本日

の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案件が記載

されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありませんか。 

＜異議なしの声＞ 

 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでは、はじめに、議第59号「大垣市奥の細道むすびの地記念館企

画展示委員会委員の委嘱について」説明をお願いします。 

宮内  文化

振興課長 

議第59号「大垣市奥の細道むすびの地記念館企画展示委員会委員の委

嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第59号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第59号議案は承認されました。 

 

次に、議第60号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の解職及び委

嘱について」説明をお願いします。 

伊藤  教育

総合研究所

長 

議第60号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の解職及び委嘱につ

いて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第60号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第60号議案は承認されました。 

 

次に、議第61号「大垣市の文化財の指定に関し諮問を求めることにつ

いて」説明をお願いします。 

宮内  文化

振興課長 

議第61号「大垣市の文化財の指定に関し諮問を求めることについて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 対象となるのは、木造の阿弥陀如来立像のみで、写真の蓮の花の部分

や、金色の台は入らないということですね。 

宮内  文化

振興課長 

はい。木造の阿弥陀如来立像のみです。 



3 

発言者 発言内容 

細江  教育

長 

それでは、議第61号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第61号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「小中学校の卒業式について」説明をお願いします。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項1「小中学校の卒業式について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山川 委員 新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが緩和される予定です。

マスクの着用についても、いつ頃からかは分かりませんが、症状のある

人を除いて不要とされるような移行であると聞いています。 

このように緩和される中で、例えば、式歌や校歌についてマスクを着

用しながら歌うことはしない方が良いと県からの要請などはあります

か。 

伊東  学校

教育課長 

歌ってはいけないということはありませんが、距離を保つという条件

付きです。 

山川 委員 合唱はしてはいけないという訳ではなく、歌っても良いが距離をあけ

てということですね。 

新型コロナウイルスの感染状況がピークアウトしつつありますので、

今後、状況がどのようになっているかによっても違ってくると思います

が、3月の状況に応じてフレキシブルにされてはどうかと思います。 

細江  教育

長 

保護者については、昨年は1名までとしていたところを、今年は2名と

させていただきました。また校長先生方には、卒業証書授与式について、

代表受領となっているところを、なるべく一人一人に渡していただけな

いかとお願いしているところです。 

校歌等については、みんなで合唱するという経験を最近していないの

で、式の時だけ歌うというのはなかなか難しいというのが実態としてあ

るようです。 

山川 委員 修学旅行や運動会ももちろん大切ですが、この学校に所属していたと

いう意味で校歌も大切だと思います。コロナの感染状況、緩和の程度に

合わせて少し練習してはどうかと思います。卒業式なのに賞状を渡すだ

けというのはどうかと感じます。状況に応じて、できる範囲でお願いい

たします。 
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発言者 発言内容 

細江  教育

長 

ほかご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですの

で、次に移ります。 

 

報告事項2「「全国学校給食週間」パネル展の開催について」説明をお

願いします。 

説 田  南

部・北部・上

石津学校給

食センター

所長 

報告事項2「「全国学校給食週間」パネル展の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項3「寄附採納について」説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

報告事項3「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項4「大垣市学校評議員について」説明をお願いします。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項4「大垣市学校評議員について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

本日の公開案件はこれで終了させていただきます。 

 

ただいまから、非公開の案件に入りたいと思います。 

議第 62号 「第 32回大垣市少年スポーツ賞表彰候補者について」説明

をお願いします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第62号「第32回大垣市少年スポーツ賞表彰候補者について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第62号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 
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発言者 発言内容 

細江  教育

長 

議第62号議案は承認されました。 

このほか、全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいた

します。 

 

それではないようですので、これをもちまして、第10回定例教育委員

会を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和5年2月22日（水）14:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 14:00 


